



令和5年度

仁比山っ子

神埼市立仁比山小学校

学校だより No. 40

令和5年 11月8日

文責：校長 秋吉 洋志

令和5年度 16号

充実した学びを！ 授業と家庭学習の連携・連続性を！

子供たちに学力を確実に身に付けてさせていくことは学校の責務です。学校では毎日、子供たちが主体的に学ぶことができる授業づくりに向けて日々努力しています。

子供たちの学習の状況を把握する手立ての一つとして国や県が実施している学習状況調査があります(対象は5年、6年)。今年度の結果については、先月お届けした『仁比山っ子』の38号に記載しております。

学習状況調査の結果分析の中では家庭学習の重要性も指摘されています。毎年上位にランクされる秋田県や福井県では家庭学習が充実しているとのこと。一方、佐賀県は家庭学習の時間が少し足りていないとのこと。(特に土日が少ないです。)

家庭学習充実のために、本校では「自学ノート」に取り組んでいます。子どもが学びたいことを自分で決めて、主体的に家庭学習をすることを目的としたノートのことです。全国学力テストで上位をキープし続けている秋田県から広まったとも言われており、今では全国多くの小学校で取り入れられています。

以前に配布した「自学の手引き」は、どの学年も教科の基礎基本の定着を目指した「しっかりメニュー」と少しの遊び心と応用力を育む「いきいきメニュー」で構成しています。ご家庭でも励まして頂けたら幸いです。

11月10日(金)から16日(木)は家庭学習週間です。一層の努力を期待しています。

がんばった子供の自学ノートのコピーを保健室西側の廊下に掲示しています。来校されたときにご覧ください。



自学ノートの掲示

学び続ける教師集団へ

学校の教職員も学びます。

一人一台端末を活用した授業づくり、指導力向上、英語教育など学校教育の変化は待たなしです。ICTも日進月歩。伝統的な指導法だけでは対応できません。

充実した指導を行うためには、学校の教職員も研修が欠かせません。学校の外で行われる研修会に参加するだけでなく、校内でも研修を行います。

下の写真は校内のICT研修と授業研究会です。

研修を深め、よりよい教育活動ができる仁比山小学校を目指して、働き方改革とのバランスを考えながら日々努力しています。



防犯の助けになれば...

先日、仁比山郵便局より6年生に年賀はがきの目録をいただきました。

6年生が年賀はがきに防犯メッセージを書いてお年寄りに送り、詐欺の未然防止に役立ててもらおうという趣旨です。

11月27日に駐在所の佐々木さんに来校していただき、具体的な指導を受ける予定です。



神埼市からのお知らせ

11月18日(土)に神埼中央公民館にて「神埼市中央公民館自主事業講演:神埼二人会」が実施されます。三遊亭小遊三さんと桂米助さんの落語、ねづっちさんの漫談とのことです。全席指定で市民は3000円です。神埼市中央公民館などで絶賛販売中!